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DIRETORIA LEGISLATIVA 
SERVIÇO DE ATAS 

LEGISLATURA 2021 A 2024 

APROVADA PELO PLENÁRIO EM 13/3/2024 

Reunião Ordinária do dia 12 de março de 2024 
Presidente: vereador Caio André Pinheiro de Oliveira  

Secretário-Geral: vereador João Carlos dos Santos Mello  

 

No dia doze de março do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e quinze 

minutos, realizou-se a sessão ordinária da Câmara Municipal de Manaus, no 

plenário Adriano Jorge, em sua sede própria, na rua Padre Agostinho Caballero 

Martin, n. 850, São Raimundo, nesta Capital, Estado do Amazonas, presidida pelo 

vereador Caio André Pinheiro de Oliveira, do Podemos; e, eventualmente, pelo 

vereador Rosivaldo Oliveira Cordovil, do Partido da Social Democracia Brasileira 

(PSDB); secretariada pelo vereador Jaildo de Oliveira Silva, do Partido Verde (PV); 

PRESENTES, ainda, os vereadores Allan Campelo da Silva, Daniel Amaral 

Vasconcelos, Rodrigo Guedes Oliveira de Araújo e Roberto Sabino Rodrigues, do 

Podemos; Carmem Glória Almeida Carratte e Samuel da Costa Monteiro, do 

Partido Liberal (PL); Cícero Custódio da Silva, do Partido dos Trabalhadores (PT); 

Diego Roberto Afonso, Éverton Assis dos Santos e Maria Jacqueline Coelho 

Pinheiro, do União Brasil (União); David Valente Reis, Lissandro Breval Santiago, 

Manoel Eduardo dos Santos Assis, Marcel Alexandre da Silva e Alonso Oliveira 

de Souza, do Avante; Ivo Santos da Silva Neto, do Partido da Mulher Brasileira 

(PMB); Dione Carvalho dos Santos e Joelson Sales Silva, ambos Sem Partido; 

Eduardo Assunção Alfaia, João Kennedy de Lima Marques e Rosinaldo Ferreira 

da Silva, do Partido da Mobilização Nacional (PMN); Elissandro Amorim Bessa, do 

Solidariedade (SD); Francisco Carpegiane Veras de Andrade, João Carlos dos 

Santos Mello e Márcio José Maia Tavares, do Republicanos; Luís Augusto Mitoso 

Júnior, do Movimento Democrático Brasileiro (MDB); Marcelo Augusto da Eira 

Corrêa, do Partido Socialista Brasileiro (PSB); Raiff Matos Silva Vasconcelos, Elan 

Martins de Alencar e Wallace Fernandes de Oliveira, do Democracia Cristã (DC); 

Robson da Silva Teixeira, do Partido da Social Democracia Brasileira (PSDB); 

Thaysa Lippy Silva de Souza e Jander de Melo Lobato, do Progressistas (PP); 

William Robert Lauschner, do Cidadania; e Yomara Jesuína Lins Rodrigues, do 

Partido Renovador Trabalhista Brasileiro (PRTB). JUSTIFICADA a ausência dos 

vereadores Antônio Almeida Peixoto Filho, do Agir36, conforme o Memorando n. 

015/2024 – GVP; Gilmar de Oliveira Nascimento, do Avante; e François Vieira da 

Silva Matos, do PV, de acordo com o Memorando n. 016/2024 – GVF. Havendo 

quórum regimental e invocando a proteção de Deus, o Presidente declarou 

aberta a reunião e, na sequência, o secretário, vereador Jaildo Oliveira, leu a Ata da 

sessão ordinária do dia onze de março do ano em curso. Em seguida, o Presidente 

passou os trabalhos para o GRANDE EXPEDIENTE, anunciando a ordem dos 

blocos (dois, um e três) e os vereadores inscritos. A primeira oradora, vereadora 
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Prof.ª Jacqueline, discorreu sobre a necessidade de normalização urgente do plano 

de saúde Manausmed, ressaltando que várias clínicas e laboratórios estavam 

suspendendo o atendimento, por falta de pagamento, o que prejudicava, 

sobremaneira, a saúde dos servidores municipais. A parlamentar lamentou que 

muitas situações ficaram sem esclarecimento, quando da visita dos titulares da 

Secretaria Municipal de Administração – Semad à Casa, na semana anterior, 

pontuando que os descontos relativos às contribuições eram religiosamente feitos 

nos contracheques dos funcionários. Foi aparteada pelos vereadores Lissandro 

Breval, Daniel Vasconcelos e Bessa. Retomando a palavra, acolheu os apartes 

e, concluindo, salientou que o seu objetivo era reverberar o anseio do funcionalismo 

e, concluindo, lembrando que o parlamento havia autorizado o aumento da 

contribuição para melhorar a qualidade do atendimento. O segundo orador, 

vereador Capitão Carpê, apresentou imagem sobre a denúncia de moradores do 

conjunto Orquídea, no bairro Lago Azul, da falta de infraestrutura nas ruas da região, 

que impossibilitava o tráfego de veículos, por conseguinte, a entrada de serviços de 

urgência, como viaturas policiais, atendimento do Serviço de Atendimento Móvel de 

Urgência – Samu e limpeza. O parlamentar criticou a atual gestão municipal pelo 

abandono da localidade, pediu ao prefeito David Almeida e ao secretário da 

Secretaria Municipal de Infraestrutura – Seminf, Renato Júnior para que 

priorizassem os problemas da população mais carente da cidade, e informou que 

apresentou requerimento solicitando informações sobre a situação relatada. Foi 

aparteado pelo vereador William Alemão. Retomando a palavra, acolheu o aparte 

e ratificou o pedido, em nome da supracitada comunidade. O terceiro orador, 

vereador Dione Carvalho, reverberou denúncia de um usuário da Amazonas 

Energia, divulgando vídeo sobre a descaracterização de serviço e constrangimento 

realizado por um colaborador da concessionária. O parlamentar defendeu as 

pessoas que recebiam home care, citou a legislação que amparava o público em 

questão e afirmou que acionaria o Ministério Público do Estado do Amazonas – 

MPAM para averiguar a situação. Foi aparteado pelos vereadores Rosinaldo Bual, 

Sassá da Construção Civil, William Alemão e Bessa. Retomando a palavra, 

acolheu os apartes e, disse que apresentaria um projeto de lei para criação de um 

mecanismo na legislação municipal, a fim de proibir a empresa de atentar contra a 

vida dos cidadãos manauaras. O vereador Rosivaldo Cordovil assumiu a direção 

dos trabalhos. O quarto orador, vereador Lissandro Breval, questionou a 

contradição existente entre o aumento do custeio e das despesas da Manausmed e 

a precariedade dos serviços oferecidos aos servidores municipais. O parlamentar 

citou, ainda, a aprovação do requerimento que solicitava audiência pública para a 

discussão sobre o plano e pediu ao presidente da Comissão de Saúde para que 

agendasse com urgência o expediente, que a seu ver, era de extrema importância 

para esclarecer o que vinha sendo feito com os valores arrecadados e o motivo pelo 

qual os fornecedores estavam deixando de atender os usuários, entre outras 

questões. Foi aparteado pelos vereadores Bessa, William Alemão e Elan Alencar. 

Retomando a palavra, acolheu os apartes e finalizou o seu discurso. O quinto 

orador, vereador Rodrigo Guedes, manifestou-se acerca do tema pautado pelo seu 
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antecessor, criticando a fala do subsecretário César Marques, afirmando que o 

sucateamento do serviço estava pressionando o Sistema Único de Saúde - SUS, 

visto que, não havia inadimplência por parte dos servidores. O parlamentar também 

criticou a falta de pagamento aos fornecedores e defendeu a necessidade da 

presença do titular do plano, para esclarecer a situação e apontar soluções para os 

problemas. Encerrando o seu discurso, uniu-se aos vereadores que estavam 

cobrando providências urgentes do Executivo Municipal para o cumprimento dos 

direitos dos servidores públicos. Em Questão de Ordem, o vereador Roberto 

Sabino pediu a verificação de quórum. O Presidente convocou os vereadores que 

estavam em seus gabinetes para que retornassem ao plenário. O sexto orador, 

vereador Raulzinho, criticou os discursos dos vereadores de oposição, salientando 

a relevância das emendas parlamentares dos edis para o aporte financeiro da 

Prefeitura de Manaus, a fim de que esta realizasse serviços de infraestrutura na 

cidade. Foi aparteado pelos vereadores Elan Alencar, Roberto Sabino, Lissandro 

Breval, Capitão Carpê, Sassá da Construção Civil, William Alemão, Rodrigo 

Guedes e Kennedy Marques. Retomando a palavra, acolheu os apartes, 

contestou a fala do vereador Capitão Carpê e, finalizando, ratificou a importância 

das emendas. Constatando o término do horário regimental, o Presidente 

prorrogou a sessão até à finalização dos trabalhos. Em Questão de Ordem, o 

vereador Capitão Carpê se reportou à ofensa do vereador Raulzinho, pedindo que 

este se retratasse publicamente, pela falta de decoro. O Presidente pediu que fosse 

retirada a palavra ofensiva dos Anais da Casa. Em Questão de Ordem, o vereador 

Raulzinho fez a mesma solicitação em relação à fala do vereador Rodrigo Guedes. 

O Presidente determinou a retirada dos termos indecoros dos dois discursos.  O 

sétimo orador, vereador Caio André, destacou o atendimento da Prefeitura de 

Manaus, por meio do Instituto Municipal de Mobilidade Urbana - Immu ao 

requerimento de sua lavra, que solicitou o fechamento do retorno aberto na avenida 

Coronel Teixeira (estrada da Ponta Negra), zona Oeste, solicitando ao órgão que 

também retirasse o retorno situado em frente a outro estabelecimento comercial, 

para a melhoria da mobilidade urbana da cidade. O parlamentar asseverou, ainda, 

que Manaus precisava de atenção em diversas áreas para dar mais mobilidade 

urbana na cidade, citando como exemplo, a retirada do sinal em frente ao Manaus 

Plaza Shopping, na avenida Djalma Batista, zona Centro-sul da cidade. Foi 

aparteado pelos vereadores Rodrigo Guedes, Capitão Carpê, Lissandro Breval e 

William Alemão. Retomando a palavra, acolheu os apartes e, encerrando o seu 

discurso, declarou que as ações sugeridas pelos vereadores visavam contribuir com 

a gestão do Executivo Municipal. Nada mais havendo a tratar, o Presidente 

encerrou a sessão às doze horas e trinta e dois minutos. E, para que conste, eu, 

............................................... (Jacqueline Pinheiro de Lima), lavrei a presente Ata 

que, depois de lida e aprovada, foi assinada nos termos do Regimento Interno da 

Câmara Municipal de Manaus. 
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PODER LEGISLATIVO

ASSINATURAS DIGITAIS
YOMARA JESUINA LINS RODRIGUES - 320.732.672-20 - VEREADOR(A) -  EM 18/03/2024 10:55:38
EVERTON ASSIS DOS SANTOS - 445.757.002-82 - VEREADOR(A) -  EM 18/03/2024 09:19:03
CARMEM GLORIA ALMEIDA CARRATTE - 115.263.602-25 - VEREADOR(A) -  EM 14/03/2024 12:59:44
LISSANDRO BREVAL SANTIAGO - 510.050.422-68 - VEREADOR(A) -  EM 14/03/2024 12:04:13
FRANCISCO CARPEGIANE VERAS DE ANDRADE - 715.424.852-15 - VEREADOR(A) -  EM 14/03/2024 11:30:43
JOAO CARLOS DOS SANTOS MELLO - 074.890.987-77 - VEREADOR(A) -  EM 14/03/2024 11:15:41
IVO SANTOS DA SILVA NETO - 516.531.682-34 - VEREADOR(A) -  EM 14/03/2024 11:06:34
JACQUELINE PINHEIRO DE LIMA - 201.310.202-00 - TÉCNICO(A) EM TAQUIGRAFIA -  EM 14/03/2024 08:36:22
CAIO ANDRE PINHEIRO DE OLIVEIRA - 641.056.792-87 - PRESIDENTE -  EM 13/03/2024 15:43:54
ANA MARIA ROCHA VEIGA - 634.586.752-72 - TÉCNICO(A) EM TAQUIGRAFIA -  EM 13/03/2024 15:03:17
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